
Les adjectifs / adjetivos.

I. Ubicación

Niveau Cadre européen commun de référence pour les langues : apprentissage,  enseignement, 
évaluation  A1, A2 /  Nivel en el Marco europeo común de referencia para las lenguas: 
aprendizaje, enseñanza y evaluación:  A1, A2.

Ubicación en los programas de Francés de la Escuela Nacional Preparatoria, bachillerato: 
Francés I, Francés II, Francés IV, Francés V.

II. Aspecto gramatical

06.15 Les adjectifs démonstratifs, les adjectifs possesifs, l’adjectif qualificatif /

adjetivos demostrativos, posesivos y calificativos.

a) Les adjectifs démonstratifs
On utilise l’adjectif démonstratif pour désigner une personne, une chose, un lieu, un moment.

Masculin singulier

Si le nom commence par une 

voyelle ou un h muet

Ce

cet

Donnez-moi ce livre, s’il 

vous plaît.

Comment fonctionne cet

ordinateur ?

Féminin singulier cette Combien coûte cette

tablette ?

Pluriel ces Je voudrais ces écouteurs, 

s’il vous plaît.



b) Les adjectifs possesifs

Masculin

singulier

Féminin singulier Pluriel

À moi C’est mon ami 

Hugo.

Voici ma sœur 

Léa.

C’est mon amie 

Noémie.

Ce sont mes 

parents.

À toi ton cousin ta cousine

ton amie

tes cousins

À lui, à elle son frère sa famille

son école

ses copains

À nous notre fils notre fille nos enfants

À vous votre oncle votre tante vos parents

À eux, à elles leur père leur mère leurs collègues

Attention!

Au féminin singulier, quand le nom commence par une voyelle ou un h muet, on utilise mon, ton, 
son. Ex. : ma amie > mon amie, ta amie > ton amie, sa amie > son amie.

c) L’adjectif qualificatif

L’adjectif qualificatif sert pour caractériser une chose, pour faire le portrait d’une personne, 
pour décrire un lieu, pour décrire une personne, pour exprimer une opinion.



Masculin Féminin

Règle générale

Pour former l’adjectif 

féminin, on ajoute un  -

e à la forme du 

masculin.

Poli

grand

désolé

polie

grande

desolée

Un adjectif masculin 

terminé par un -e a la 

même forme au 

féminin.

Calme

rapide

calme 

rapide

Parfois, la consonne 

finale double.

naturel

canadien

bon

gros

gentil

naturelle

canadienne

bonne

grosse

gentille

Un grand nombre 

d’adjectifs ont une 

forme très différente au

masculin et au féminin.

Beau

blanc

faux

fou

jaloux

vieux

Belle

blanche

fausse

folle

jalouse

vieille

Le masculin et le féminin d’un adjectif.



Singulier Pluriel

Règle générale

Pour former l’adjectif pluriel, 

on ajoute un -s au masculin 

ou au féminin singulier.

étonné

polie

étonnés

polies

Les adjectifs terminés par -s

ou -x au masculin singulier ne 

changent pas au masculin 

pluriel.

franҫais

heureux

franҫais

heureux

La majorité des adjectifs 

terminés par -al au masculin 

singulier ont une forme en -

aux au masculin pluriel.

international internationaux

Pour les adjectifs masculins 

terminés par -eau, on ajoute 

un 

-x au pluriel.

nouveau nouveaux

Quand il y a 2 sujets, un 

masculin et un féminin, 

l’adjectif est au masculin 

pluriel.

Léo et Karina sont

gentils.

Le singulier et le pluriel de l’adjectif.
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